



うんしん(蘊真)

学び

ふれあい

伸びゆく芙蓉



今回の学校だよりは、終業式のお話、ご支援ありがとうございます、秋の修学旅行、環境ISOゴール集会、1月の行事予定等です。

文責 副校長 川原

第2学期終業式 経験値を上げる2学期になりました。

1年の中で、最も長い2学期が今日で終わりました。あっという間に過ぎていった2学期でした。本日の終業式では、校長からこんなお話がありました。

『2学期の始業式に、「経験値を上げる2学期にしてほしい」と話をしていましたが、体験で終わらせず、経験値をあげる2学期にできたでしょうか。文化発表会、芋掘り、職場体験学習、修学旅行、バス研修。来年のための味噌も仕込みました。観月会や鼓の胴の松飾り作りなど、地域行事もたくさんありました。生徒会も発足し、たくさんの体験活動や行事が詰まったとても充実した2学期でした。

みなさんにとってどのような2学期だったのか、ぜひ、「自分に問う」てほしいと思います。問いの答えは、自分しか分かりません。そして、まずは、自分が何をしたいのか、どうなりたいのかそうなるためには、どうすればいいのか「問い」をもってください。自ら、問いをもつことで、チャレンジするエネルギーが生まれるはずですよ。

みなさんがすぐ近くで見えた令和7年生徒会は、生徒会長のもと、「問いを立て」、行動に移してくれました。素晴らしいです。その中の一つは、生徒会の新しい組織です。そして、服装の着こなしについても相談を受けました。「自主的」に取り組めることは、とても素晴らしいです。感動します。それが、「主体的」であつたら、さらに 私たちはもっと知りたくりますし、協力できたら素敵だと思わずにいられません。

「自主的」から「主体的」へ。これからの自分にしっかりと向き合う、明日からの冬季休業としてほしいと思います。人との接し方、生活スタイル、学習への向き合い方、今まで「あたりまえ」とか「ふつう」にやってきたことを、自らの意志や判断に基づいて、自らの責任のもとで、「これでいいのか」と考えてほしいと思います。

「一年の計は元旦にあり」 冬季休業は、新しい自分を想像し、そのために必要だと思われる行動の、第一歩を踏み出してみてください。明日から、長期休業に入ります。ぜひ、家族団らんで過ごし疲れた体と心をリフレッシュしてください。そして、新しい自分を想像し、新たな目標をもつ機会としてください。それでは、1月8日、3学期の始業式で、小さな変化を起こしたみなさんと会えることを、楽しみにしています。』

子どもたちが2学期も充実した学校生活を送ることができたのは、多岐にわたって皆様にお支えいただいたおかげです。深く感謝の意を表すとともに、迎える冬休みが、子どもたち、そしてご家族や地域の皆様にとって、かけがえのない幸せな時となることを、心よりお祈り申し上げます。良いお年をお迎えください。

焼いもホクホク。みそ仕込みと鼓の胴見学。ダンスわくわく。ご支援を、みなさんありがとうございます。

○1・2年生が畑で育てたサツマイモを、公民館にある大きな窯でホクホクに焼いてもらいました。子どもたちも先生たちも大喜び！秋晴れの日、窯の前にシートを敷いてもらい、そこでおいしくいただきました。子どもたちのために早朝から準備をいただいた老人会と公民館の皆様、本当にありがとうございました。

○5年生は、大豆を使って味噌を仕込みました。給食室の先生や保護者のお母さんにお手伝いいただきました。「こんな風にして味噌を作るのか。」と子どもたちはびっくりしながら仕込んでいました。今から出来上がりを楽しみにしています。また、佐賀城本丸歴史館へは「鼓の胴の松飾り」の見学行きました。蓮池が誇る鼓の胴のしめ縄。鼓の胴の松飾り保存会のみなさんのご支援のおかげで、迫力ある実物を見ることができました。

○中学部のダンスの授業に本格的なダンススクール講師の先生にご指導いただきました。生徒たちはノリノリで練習し、最後は自分たちの好きな曲を選んで学年で発表をしました。素敵なお指導をありがとうございました。

秋の修学旅行に行きました。校外でたくさん学んできました。

11月27日(木) 中学部7・8年生は、熊本県へバス研修旅行に行きました。7・8年生合同グループで、熊本城周辺で自主研修を行い、熊本の歴史や文化に触れました。28日(金)は小学部がバス旅行に出かけました。1・2年生は、嬉野の忍者村、3・4年生は、消防署見学、宇宙科学館へ行きました。また、6年生は一泊で長崎修学旅行に行きました。それぞれの学年で学ぶ目的をもって、友達と楽しく過ごすことができました。6年生は、全校児童で願いを込めて折った鶴を平和公園まで持って行き、平和への思いを強くしていました。これらの経験を経て、また大きく成長した子どもたちです。おいしいお弁当の準備や、持ち物の確認などご協力いただきありがとうございました。

環境ISOゴール集会を実施しました。環境を守るためにできることを考えています。

12月15日(月)、環境を守る取り組みの成果を全校で確認するために、小学部と中学部に分かれて、環境ISOゴール集会を行いました。委員会ごとに取り組んできた内容を振り返り、成果と課題を発表しました。中学部は、生徒にアンケートを取り、その結果を示しながら、自分たちの意識してきたことを振り返りました。日々の小さな積み重ねが、環境を守ることに繋がっていくことを子どもたちが自分の言葉で全体に伝えることができていました。

学校だけでなく、ご家庭でも意識をもって生活してほしいと願っています。

1月の行事予定

1月の生活目標
「寒さに負けない体をつくろう」

8日(木) 3学期始業式、学部集会
いじめ・いのちを考える日
9日(金) 給食開始
①フレンズタイム
②生徒朝会
12日(月) 祝日 成人の日
13日(火) ③チャレンジタイム
14日(水) ④子どもお守り隊
15日(木) ⑤お話し会
委員会活動
16日(金) なかよしタイム
18日(日) 県一斉部活動休業日
育友会 資源物回収
19日(月) ⑥バルーン搭乗体験
20日(火) ⑦チャレンジタイム
21日(水) スクールカウンセラー来校
22日(木) フッ化物洗口
⑧学習参観③④
⑨8年 志を立てる会⑤⑥
⑩9年 県内私立高校前期試験
23日(金) 小学部新入児保護者説明会

26日(月) 全校朝会
27日(火) ⑪チャレンジタイム
⑫学級生徒会
福岡県私立高校推薦・専願入試
29日(木) フッ化物洗口
⑬代表委員会
30日(金) ⑭なかよしタイム

2, 3月の行事予定

2月3日(火) 県立高校特別選抜
5日(木) 県内私立高校後期試験
福岡県私立高校一般入試
10日(火) ~13日(金)
⑮学年末テスト(7, 8年)
26日(木) ⑯学習参観(6年生ありがとう集会)
6年学級懇談会
3月3日(火) 県立高校一般選抜(1日目)
4日(水) 県立高校一般選抜(2日目)
6日(金) 中学校卒業式
13日(金) 小学校卒業式
19日(木) ⑰7, 8年学年末懇談会⑤
23日(月) 給食終了
24日(火) 修了式、辞任式

次号は、3学期をスタートした子どもたちの様子等を掲載する予定です。